
IPSIA Lampertico    Verbale Assemblea Comitato Genitori n°_03/2015-2016 

Il giorno 23 del mese di Febbraio dell’anno 2016 alle ore 20.30 presso l’Aula Conferenze dell’IPSIA 

Lampertico si riuniscono i rappresentanti dei genitori per trattare gli argomenti posti all’ordine del giorno:                                                                                                    

1.Presentazione Progetto  TecnicaMente :Prof. Boresi e Dott.ssa Aldighieri di Adecco                                                                                                                                        

2.Sunday Social Sunday: domenica ecologica a scuola studenti-genitori-insegnanti-ata 3.Neon Run: 

organizzazione e programmazione                                                                                                                                       

4.Varie ed eventuali 

Presiede l’assemblea il Presidente Sabrina Mattiello, funge da segretaria la sig.ra Isabella Pavan: 

Il presidente saluta i presenti e comunica, a beneficio degli assenti durante l’incontro di gennaio, le nuove 

cariche del ComGen a seguito delle scorse elezioni.                                                                                                  

Prima di passare agli argomenti in odg lascia la parola alla Prof.ssa Berti per una breve comunicazione 

inerente ad un bando regionale vinto dal Lampertico per un corso gestito dalla Cooperativa Mosaico in 

collaborazione con il dott  Magliaretta.                                                                                                                     

Il corso formerà studenti tutor nell’ambito del contrasto al bullismo, cyber bullismo e altre tematiche 

analoghe. La relazione verrà presentata in questa sede nel mese di aprile. 

1. Presentazione  Progetto  TecnicaMente :                                                                                                

Prende la parola il prof Boresi, docente del Lampertico che si occupa di orientamento e da tre anni 

organizza TecnicaMente, competizione aperta agli studenti, in collaborazione con Adecco, agenzia per il 

lavoro leader in Italia che opera al fianco delle aziende e dei candidati, per fornire loro le migliori soluzioni 

Human Resources e le più importanti offerte di lavoro.                                                                                                                  

La dottssa Aldighieri presenta la propria azienda: Adecco si propone come il partner ideale nell'ambito 

delle risorse umane grazie alla sua offerta di servizi che rispondono a tutte le esigenze: dalla 

somministrazione di lavoro, a tempo determinato e indeterminato, alla ricerca e selezione, passando per 

la formazione, l'outsourcing e la ricollocazione professionale.                                                                       

Il Lampertico è una delle 10 scuole in Italia scelte da Adecco per questo tipo di competizione nella quale 

vengono messi in gara progetti sviluppati da studenti del 4° e 5° anno che vengono valutati da aziende 

del settore. Con Tecnicamente si crea il contatto tra studenti e aziende. Adecco si occupa di trovare le 

aziende esaminatrici.                                                                                                                             

Durante la 1° edizione del 2014 sono stati raccolti giudizi entusiasti da parte delle aziende presenti 

all’evento e alcuni studenti hanno trovato impiego proprio attraverso questa iniziativa.     Il premio finale 

per i vincitori della competizione è un corso di formazione a carico di Adecco.                                                            

Il progetto è in programma nella sede Lampertico per la metà di Maggio p.v.                                                           

Al ComGen Lampertico viene chiesto un contributo economico per l’allestimento di un buffet alla chiusura 

dei lavori. I presenti accettano la richiesta e restano in attesa di ulteriori informazioni a tal proposito.                                                                                                                                               

Altri progetti curati dal prof Boresi sono: Giovani Impresa e Colazione con Randstad.                             

Randstad è il secondo player al mondo nel mercato delle risorse umane e ha creato un format invitando 

alcune aziende in cerca di personale e alcuni candidati ad incontrarsi in una situazione informale, come 

può essere una colazione in locale pubblico, in una cornice quindi decisamente insolita sullo stile degli 

speed date, gli incontri «mordi e fuggi» in cui in pochi minuti ci si deve presentare al meglio e capire se la 

persona che sta di fronte è quella che si sta cercando. Il tutto seguendo la teoria che così come funziona 

nella vita privata, questa tecnica dovrebbe funzionare anche nel mondo del lavoro.                                                                                                                    

Entrambi i progetti trovano il plauso nei presenti.        

2.Sunday Social Sunday                                                                                                                                         

Prende la parola Marco Piredda, Presidente Comitato Studenti,che illustra il progetto Sunday Social 

Sunday, progetto nato dall’idea del Comitato Studenti Lampertico, evento che vorrebbe coinvolgere 

studenti, genitori, docenti e personale ATA. Sarà un momento che avrà come scopo primario la 

socializzazione e la collaborazione tra queste forze per saldare e sviluppare il senso di appartenenza al 

nostro istituto. L’obiettivo è organizzare una domenica mattina di lavoro collettivo che culminerà con un 

pranzo comune. La data presunta sarà Domenica 3 Aprile 2016, dalle ore 9.00 alle ore 15.00 circa, con la 

possibilità di rinviare tale evento, in caso di maltempo, a data da destinarsi. Sarà un’occasione per 

migliorare l’aspetto e il decoro del nostro istituto, partendo dalla pulizia delle aree esterne (attualmente 

purtroppo deturpate da rifiuti gettati in ogni angolo), curando l’aspetto delle zone verdi, sistemando e 

pulendo il chiostro interno, riorganizzando e ristrutturando le bacheche interne, creando una reception 

accogliente e più moderna dell’attuale. Piccoli lavori adatti alle nostre possibilità, semplice manovalanza 

di modesto livello. Sabato 27 febbraio pv Marco Piredda e 4 genitori (Mauro Campesato, Claudia Falchi, 



Isabella Pavan, Antonio Crivellaro) avranno un incontro alle ore 10.00 con il prof. Bevilacqua per un 

calcolo della fattibilità. Va sottolineato che alcuni alunni coordinati dalla profssa Drago stanno sistemando 

il giardino interno alla scuola. Marco Piredda coglie  l’occasione per  manifestare il proprio disappunto di 

fronte all’immagine poco edificante che il nostro istituto continua a trasmettere all’opinione pubblica. Il 

Lampertico continua ad essere considerato ingiustamente di secondo ordine rispetto ad altre scuole 

presenti nella provincia. Per tentare di dare una svolta a questa situazione si i tenterà un azione incisa 

attraverso i media, mettendo in risalto i tanti progetti in atto nel nostro istituto e i tanti successi egli 

studenti nelle gare nazionali e nelle diverse  iniziative. 

3. Neon Run: organizzazione e programmazione                                                                                                      

Prende la parola Sabrina Mattiello che  ha incontrato Riccardo Solfo di Vicenza Marathon. Si conferma 

che è arrivato il bonifico di € 1.700( alla cifra iniziale di €2000 sono stati detratti  €.300 di uno sponsor 

moroso).  Il materiale per i laboratori degli indirizzi chimico, odontotecnico, elettro/elettronico e 

meccanico/termico, donato dal ComGen alla scuola grazie al contributo ricavato dalla Neon Run 2015,  è 

in fase di consegna ai professori responsabili. Verranno pubblicate le foto della consegnato nel sito del 

comitato genitori. Serve un gruppo di lavoro di genitori per organizzare la seconda edizione della 

NeonRun che si terrà il primo sabato di ottobre 2016. Bisogna trovare nuovi sponsor e cercare di 

coinvolgere molto di più i docenti,  studenti e i loro genitori. 

4.Varie ed eventuali                                                                                                                             

Prende la parola Pierangelo Peretti  presidente interistituti: durante l’incontro Interistituti del 22 Febbraio 

us  era presente l’Assessore Provinciale  Ennio Tosetto, Consigliere delegato all’edilizia scolastica, ed è 

stato fatto  il punto della situazione per tutti i 13 scuole superiori della città.                                                                     

Per quanto riguarda il Lampertico  urge la sistemazione dell’area esterna (parcheggio), la sistemazione 

palestra (superiore), la creazione parcheggio personale docente, divisione tra l’entrata pedonale e quella 

degli autoveicoli e motoveicoli e la chiusura del cancello principale nelle ore scolastiche, onde evitare furti 

e danneggiamenti già accaduti in passato. Si sono ipotizzati interventi di cittadinanza attiva a carico dei 

genitori che fornirebbero la piccola manutenzione, supportati da micro finanziamenti dalla provincia 

quantificabili in materiale. Quando saranno disponibili questi fondi si deciderà, insieme alla dirigenza del 

nostro istituto, a quali lavori dare priorità.                                                                                                                         

A tal fine si chiede fin da ora la partecipazione e la disponibilità di tutti i genitori del Lampertico. 

 

Alle ore 23.00 termina la trattazione degli argomenti posti all’o.d.g. e il Presidente dichiara sciolta la 

seduta. 

 

 

 

Il Segretario                                                                Il Presidente 

…………………………………                                     ……………………………… 

 

 

 

 

 

 

 

All.: 01 Lista presenze assemblea odierna  


